



KONDOLENZEN

Karl Spielmann



Die Gemeinde Mieming, die Vereine und
Körperschaften von Mieming nehmen
in tiefer Trauer Abschied von ihrem
Alt-Bürgermeister

Karl Spielmann



Ehrenbürger der Gemeinde Mieming
Bürgermeister von 1969 bis 1990
Gemeinderat von 1965 bis 1990
Träger der Verdienstmedaille des Landes Tirol
Träger des Verdienstkreuzes des Landes Tirol
Ehrenzeichenträger des Tiroler Gemeindeverbandes
Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Mieming
Ehrenmitglied der Musikkapelle Mieming
Ehrenmitglied der Schützengilde Mieming
Ehrenmitglied des Sozial- und Gesundheitssprengel Mieminger Plateaus
Obmann und Mitglied zahlreicher weiterer Vereine
Förderer aller örtlichen Vereine und Organisationen

der am Montag, den 11.05.2020 im 92. Lebensjahr verstorben ist.

Die Gemeinde Mieming verliert mit Karl Spielmann eine große Persönlichkeit und einen wertvollen Menschen, welcher in seiner Amtszeit als Bürgermeister und Gemeinderat die Entwicklung der Gemeinde mit seinem Weitblick und viel Geschick gelenkt und wesentlich geprägt hat.

Wir werden unseren Ehrenbürger und Alt-Bürgermeister Karl Spielmann in Anerkennung seiner Leistungen für die Gemeinde Mieming stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Gemeinde Mieming

Bürgermeister Dr. Franz Dengg mit Gemeinderat

Für die Vertreter der Mieminger Vereine und Organisationen

Freiwillige Feuerwehr Mieming, Musikkapelle Mieming, Schützengilde Mieming, Sozialsprengel Mieminger Plateau, Jungbauernschaft/Landjugend Mieming, Ortsbauernschaft Mieming, Viehzuchtverein Obermieming, Agrargemeinschaft Obermieming, Agrargemeinschaft Feldernalm, Obst- und Gartenbauverein Mieming, Pfarrkirchenrat Mieming, Berglerverein Mieming, Betriebsgemeinschaft Badeseer Mieming

Trauerkerzen



Christian und Isabella Pienz mit Familie
20.05.2020



Familie Christian und Isabella Pienz
20.05.2020



Monika Maurer
19.05.2020



Evelyn Daurer mit Familie
14.05.2020



Fam Josef KÖLL
13.05.2020



Familie Meil
13.05.2020

Kondolenzen

von Christian und Isabella Pienz am 20.05.2020 - 08:29 Uhr

Nicht das Freuen, nicht das Leiden stellt den Wert des Lebens dar. Immer nur wird das entscheiden, was der Mensch dem Menschen war. Ludwig Uhland

von von Christian und Isabella Pienz am 20.05.2020 - 08:22 Uhr

Der Tod kann auch freundlich kommen zu Menschen, die alt sind, deren Hand nicht mehr festhalten will, deren Augen müde werden, deren Stimme nur sagt: Es ist genug. Das Leben war schön.

von Martin und Monika Schmid, Mieming am 13.05.2020 - 08:01 Uhr

Liebe trauernde Angehörige! Wir durften Euren Vater als Bürgermeister vor 47 Jahren kennen lernen und haben ihn, seit wir uns über unsere berufliche Tätigkeit hinaus auch im Gemeindegeschehen engagiert haben, als umsichtiges und für kulturelle Belange aufgeschlossenes Gemeindeoberhaupt schätzen gelernt. Wir sprechen dem großen Kreis der trauernden Familie unser tief empfundenes Mitgefühl aus, wissen aber auch, dass ein Rückblick auf das erfolgreiche Wirken Eures Vaters ein Trost in diesen Tagen sein wird.
